



Dólar se dispara tras recorte de Fitch a calificación de Pemex

El banco BBVA Bancomer vende el billete verde en 20.13 pesos por unidad, un alza de 11 centavos con respecto al cierre del jueves

Juan Luis Ramos | El Sol de México

La mañana de este viernes, la moneda nacional cotizó arriba de los 20 pesos por dólar, luego de que Fitch Ratings rebajó la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex) a categoría de basura.

BBVA Bancomer vende el billete verde en 20.13 pesos por unidad, un alza de 11 centavos con respecto al cierre del jueves, según informó en su portal web.

En tanto, Citibanamex comercializó la divisa estadounidense en 20.05 pesos, cinco centavos más que en el cierre de ayer.

La amenaza de Estados Unidos de imponer aranceles a las exportaciones mexicanas a partir del lunes así como el recorte de la calificadora Fitch Ratings a las calificaciones de Pemex y del soberano de México, han llevado al peso a su peor nivel en el año.

El Banco de México mantiene en 19.70 pesos el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país.